BUNTERUMWELTTAG



Dem Wetter auf der Spur Startschuss für den "Bunten Umwelttag 2006"

Oberbergischer Kreis. Blühende Obstbäume, eine Herde schwarzbunter Kühe, Löwenzahn und Butterblumen – Natur pur auf der Weide oberhalb des Eckenhagener Dorfzentrums. Eine attraktive Kulisse für den Startschuss zum "Bunten Umwelttag 2006" durch Landrat Hagen Jobi, Monika Lichtinghagen-Wirths (Bergischer Abfallwirtschaftsverband), Jürgen Schumacher (AOK-Gesundheitskasse), Günter Schibbe (Gasgesellschaft Aggertal) und Nümbrechts Bürgermeister Bernd Hombach von der Veranstaltergemeinschaft.

Der Ort des Geschehens wurde passend zum Motto des diesjährigen Umwelttags "Donnerwetter – Wahnsinn oder Wolkenbruch" gewählt, denn am Rand der Wiese befindet sich die Wetterstation des Deutschen Wetteramtes in Essen. Sie liefert, von Hartmut Schramm betreut, die notwendigen Daten für die heilklimatischen Kurorte Eckenhagen und Nümbrecht. Schramm weihte die Initiatoren des Umwelttags und die Wetter-AG des Gummersbacher Grotenbach-Gymnasiums mit ihrer Lehrerin Cordelia Henkel in die Geheimnisse seiner täglichen Wetteraufzeichungen ein.

"Der Bunte Umwelttag hat im Oberbergischen Kreis eine mehr als zwanzigjährige Tradition", erklärte Landrat Hagen Jobi. Er nutzte die Gelegenheit, um neue Aussteller für die Ökomesse und den Bauernmarkt zu werben. "Unternehmen aus der Region wird am 10. September in Nümbrecht wieder eine Plattform geboten, ihre Produkte und Dienstleistungen zu präsentieren." Der Bunte Umwelttag trage zur Stärkung der regionalen Entwicklung und zur Förderung des Wirtschaftsstandortes Oberberg bei, betonte der Landrat.

Jobi wies auch auf die Aktionen hin, die dem Umwelttag 2006 voraus gehen. Im Juli und August werden die eingereichten Arbeiten zum diesjährigen Umweltpreis für Kindergärten und Grundschulen im Foyer des Kreishauses öffentlich ausgestellt und anschließend bewertet. Der Titel lautet in diesem Jahr: "Donnerwetter – Wie ist das mit dem Wetter?" Ende August beschäftigt sich das Wüllenweber-Gymnasium Bergneustadt im Rahmen einer Projektwoche ebenfalls mit dem Thema Wetter. Im September ist wieder ein Informationsaustausch der Umweltbeauftragten der oberbergischen Kommunen vorgesehen. Schon jetzt steht fest, dass die Wetter-AG des Grotenbach-Gymnasiums ihre eigenen Ergebnisse der Wetterforschung beim Bunten Umwelttag in Nümbrecht vorstellen wird.









